

Friedensstr. 28 73630 Remshalden

207151 9731-2610

5 07151 9731-2619

• verwaltung.realschule@schulen-remshalden.de

Remshalden, September 2024

Liebe Eltern,

die Weintrauben hängen an den Reben, die Blätter fallen und langsam senken sich die Temperaturen, der Sommer neigt sich dem Ende zu – ein neues Schuljahr startet!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen schönen Start ins neue Schuljahr!

Es gibt in diesem Schuljahr wieder einige personelle Veränderungen:

Seit Februar unterstützen uns die Anwärter Herr Feuchter und Herr Fassl. Neu im Kollegium sind Frau Koggel und Frau Üstündag.

Auch in der Schulsozialarbeit gab es Veränderungen: Frau Blickle hat unsere Schule verlassen und Herr Rademacher ist ab sofort unser neuer Schulsozialarbeiter. Eine weitere Stelle in der Schulsozialarbeit wird derzeit besetzt.

Seit nunmehr fast einem Jahr vervollständigt Frau Seibold unser Team im Sekretariat.



Hr. Feuchter



Hr. Fassl



Fr. Koggel



Fr. Üstündag



Hr. Rademacher



Fr. Seibold

Wir wünschen den neuen Kollegen und Kolleginnen einen guten Start.

Wie jedes Jahr können wir wieder neue Fünftklässler an unserer Schule begrüßen. Wir wünschen unseren neuen Schülerinnen und Schülern eine erfolgreiche und schöne Schulzeit. Sie starten ihre Schulzeit an der Realschule mit einer Einführungswoche und sozialem Kompetenztraining im Jugendhaus.

Für die Klassen 5 und 6 laufen aktuell die **Anmeldungen** für die Hausaufgabenbetreuung **kids4kids** und die **AGs** für das 1.Schulhalbjahr. Start des Ganztagesangebots ist am 30.09.2024.

Bereits im Herbst finden einige außerunterrichtliche Aktionen statt:

Zum 50 jährigen Jubiläum der Gemeinde Remshalden im Oktober kommen ungarische Austauschschüler*innen aus Etyek zu uns. In der Woche vor den Herbstferien fahren unsere zehnten Klassen traditionsgemäß zu Ihrer Studienfahrt nach Berlin. Das BO-Praktikum (Berufsorientierungspraktikum) für Klasse 9 findet in diesem Jahr vom 18.11. – 22.11.24 statt.

Seit diesem Schuljahr gilt bei uns eine neue **Handyregelung**: Wir sind nun eine "handyfreie Schule". Um die Konzentration, die soziale Interaktion und auch die Gesundheit unserer Schüler*innen zu fördern, ist die Benutzung von Smartphones, Handys und internetfähigen Geräten im Schulgebäude und auf dem gesamten Gelände untersagt. Sie wurden darüber ausführlich am Ende des letzten Schuljahres informiert. Bei einem Notfall können Sie Ihre Kinder über das Sekretariat jederzeit erreichen.

Bitte beachten Sie, dass sich die **E-Mailadressen** von allen Lehrkräften und auch vom Sekretariat geändert haben. Die Endung lautet nun ...@schulen-remshalden.de

Beispiel:

verwaltung.realschule@schulen-remshalden.de

Die folgenden Termine für die Elternabende können Sie sich schon notieren:

Donnerstag 26.09.24 Klassenstufe 5, 6, 10
Montag 30.09.24 Klassenstufe 7, 8, 9

Zusammen mit dem Elternbrief erhalten Sie die Einladungen zu den klassenübergreifenden Informationsveranstaltungen (Klassen 5, 9 und 10).

Die 1. Elternbeiratssitzung ist am Montag, 21.10.24 um 19.00 Uhr.

Wir wünschen Ihren Kindern ein erfolgreiches Schuljahr und freuen uns weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.

gez.

Die Schulleitung